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2022.７.19（火）　第3260回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…狩野　　明

幹　　　事…星野　大輔

クラブ会報委員長…増田　晋一

編　集　者…伊藤　大介

2022-2023｜イマジン　ロータリー　Imagine Rotary

  点　鐘  　狩野会長
  ロータリーソング 　「我等の生業」
  新会員紹介  　狩野会長

＊名　　前　　中野　　実
・入会年月日　2022年７月19日
・職業分類　　病院
・勤 務 先　　前橋赤十字病院
・役　　職　　院長
・推 薦 者　　山田　邦子

＊名　　前　　古賀　賢一郎
・入会年月日　2022年７月19日
・職業分類　　電気工事
・勤 務 先　　㈱関電工　北関東・北信越営業本部群馬支店
・役　　職　　執行役員支店長
・推 薦 者　　曽我　孝之

＊名　　前　　田中　一幸
・入会年月日　2022年７月19日
・職業分類　　銀行
・勤 務 先　　三井住友信託銀行㈱前橋支店
・役　　職　　支店長
・推 薦 者　　小林　要一

＊名　　前　　小林　卓也

・入会年月日　2022年７月19日
・職業分類　　電信電話
・勤 務 先　　東日本電信電話㈱群馬支店
・役　　職　　副支店長
・推 薦 者　　本田　博己
  会長報告・会長の時間  　狩野会長
天然アユの見分け方
　養殖アユと天然アユは、鰓

えら

の後ろの黄
色や、脂ビレや尻ビレの色で簡単に見分
けることができるのです。天然アユは、
えらの後ろの黄色が鮮やかで、脂ビレや尻ビレがかなり濃

いオレンジ色であることが特徴なのです。
　写真１の２匹のアユ、姿形ではどちらが
天然でどちらが人工かわからないでしょ
う？

　そこでアユをひっくり返
して顎の部分を見る。
　手っ取り早いのは、下顎
側線孔（かがくそくせんこ

う）を見ることである。
　ハリで突いたような穴（下顎側線孔）が左右対称に４個
並んでいるのが天然（左の写真）、そうでないものが人工
（右の写真、この場合は左右３個づつで整然としていな
い）というわけである。
　人工の場合は左右の数が違ったりして一目瞭然のものが
多く、ほとんどの場合左右非対称なので、これで見分けが
つく。
　でも釣っていて、釣れた時にいちいちひっくり返して、

天然かな？なんて確認することは、
全くしません。
　ちなみに写真２では上のアユが
天然で、下のアユが人工である。
　脂ビレだけを見て。決める。

下顎側線孔以外のかんたんな見分け方
　アユを丸ごと食べた時、内臓が砂でジャリジャリでした。
　塩焼きアユの内臓はほろ苦く、それを冷酒でキュッと喉
の奥に流し込む。至福の時間です。しかし、内臓が砂でジ
ャリジャリしていて食べられなかったことはありませんか。
このジャリジャリも天然アユの証拠なのです。河川が増水
して濁っている時、アユは砂利を飲み込んでいます。聞い
た話によると、体を重くして激流に耐えているのだそうで
す。アユの内臓のジャリジャリは、アユが増水時に飲み込

写真１

写真２



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

んだ砂利が原因なのです。
オスは肌ざらざら　メスは肌がすべすべ

　自然界ではやはり女性がキレイ。９月ごろの産卵期の友
釣りでは、メスをおとりにするとすぐに釣れますが、オス
がおとりだとなかなか釣れません。９月になっておとり屋
さんで、おとりを買うとき、友釣りマンは誰もがメスを欲
しがります。
　アユの友釣りもキレイなメスがおしりを　こう　ふわふ
わっと振って泳ぐと簡単にオスがかかります。
  幹事報告  　星野幹事
１�．本日入会の新会員の皆様の所属委
員会をお知らせ致します。

　�　中野会員（親睦・ロータリー家族
委員会）・古賀会員（ロータリーの友委員会）・田中会員
（青少年奉仕委員会）・小林会員（クラブ会報委員会）各
委員会委員長様宜しくお願い致します。

２．炉辺会合の開催
　�　第３回炉辺会合が本日７月19日18:30より�朔詩舎で
開催します。出席者予定は18名です。

３．新潟ＲＣへの友好訪問
　�　次回７月26日の例会終了後13時30分にロイヤルチェ
スター前橋を出発します。駐車場はロイヤルチェスター
前橋様の指定場所をお使い下さい。

４．委員会方針発表
　�　本日の委員会方針発表は11名を予定しております。
発表時間は一人２分程度でお願いします。

５�．前期会費郵送の件
　�　先日事務局より前期会費のご連絡を送らせて頂きまし
たのでご確認を宜しくお願い致します。

６�．本日、ＢＯＸに足立年度の「地区大会報告書」と月信
コラム総集編「ロータリースケッチ」を入れております。
是非ご一読下さい。

  出席報告  　小林会員

会　員　数：116名　{ 出席者　�96名欠席者　�20名
本日出席率：83.48％
  ニコニコBOX報告  　楠本会員
■パス�トガバナー　山田　邦子…日赤の

中野実院長の入会を歓迎します。
■パス�トガバナー　山田　邦子…発熱外

来が急増しています。皆様ご自愛ください。
■小林�　要一…本日入会された皆様を祝して。
■望月�　和子…中野先生のご入会を歓迎いたします。
■曽我�　孝之…関電工　古賀会員の入会を祝して。皆さん

よろしくお願いします。
■福島�　英人・三輪　斉・都丸　高志…同級生の中野実さ

んの入会を歓迎して。
■栗原�　公夫…久しぶりの例会出席です。よろしくお願い

致します。
■遠山�　昌子…一昨日、上毛新聞さんの小学生向け「風っ

子」で、群馬の梅特集が掲載され、弊社もカリカリ

梅を開発した会社としてご紹介いただきました。以
前、娘が桃井小で取材していただいた記者さんと同
じ方で、親子して喜びました。ありがとうございま
した！

■小中�　和子…結婚記念日に素敵なお花をありがとうござ
います。早いもので真珠婚式となりました。夫から
のプレゼントを待ちたいと思います。

■関口�　尚人…誕生日の素敵なお花を頂きありがとうござ
いました。50歳、天命を知るべく頑張ります。ご
指導よろしくお願いします。

■中野�　　実…伝統ある前橋ロータリークラブに入会させ
ていただきありがとうございます。よろしくお願い
申し上げます。

■古賀�賢一郎…伝統ある前橋クラブに参加させて頂きあり
がとうございます。よろしくお願いいたします拝。

■小林�　卓也…伝統ある前橋ロータリーに入会させていた
だき、大変うれしく感じております。本日よりお世
話になります。宜しくお願い致します。

■田中�　一幸…歴史ある前橋ロータリークラブに入会させ
て頂き大変うれしく思います。クラブ運営軽費とし
てお役に立てていただければと思います。

  委員会方針発表  　
左：出席委員会
　　小林　幹昌

左：クラブ会報委員会
　　増田　晋一

左：地域社会奉仕
　　石塚　春彦　理事

左：プログラム委員会
　　小林　要一

右：ニコニコBOX委員会
　　菊池　千恵

左：健康管理委員会
　　神山　光氷

右：補助金プロジェクト部門
　　温井　尚久　理事

右：IT・記録保存委員会
　　片山　康浩

右：親睦・ロータリー家族委員会
　　三輪　　斉

右：職業奉仕委員会
　　遠山　昌子

前橋国際奨学会委員会
藤野　隆司

今週の昼食は
「古久家うなぎ」でした！


